

祝 辞



参議院議長
山東昭子

この度、ご受賞された皆様には心よりお祝いを申し上げます。

例年であれば歴史と伝統のある明治座で皆様のお名前が高らかに披露され、格式の高い表彰式が執り行われる予定でしたが、コロナ禍で式典開催が難しいとのこと。本当に残念でなりません。だからこそ、ご受賞には大変な重みがあると確信しています。食品衛生の普及向上はもちろんのこと、この困難な状況で感染対策、現状に鑑みた食のおもてなしなど、そのご努力は並々ならぬものであったことと拝察いたします。

開催が危ぶまれたオリンピック・パラリンピックも成功のうちに終わることができたのも、外国のお客様が殆ど来日されなかったのは残念でしたが、皆様の高い意識がアスリートから選手村の食事を通して、日本の食は素晴らしいとの評価につながったと信じています。

日本は長寿社会を迎え、健康でいつまでも元気で活躍をするためには食へのこだわりがいかに大切なのか、世の中の関心も徐々に理解を深めて参りました。食環境を司る皆様がまさにその時代の担い手であることはいうまでもありません。加えて、同時に食品ロスを削減していくためにも皆様の意識やネットワークに大いに期待するところでもあります。

一致団結をしてコロナを克服し再びすべての人々がいつまでも健康で幸せな毎日を送ることができるよう皆様方の業界の英知を結集していただくことをお願いし、結びにご受賞された皆様の益々のご健勝、ご活躍と日本食品衛生協会の更なるご発展を祈念いたしましてお祝いの言葉とさせていただきます。